

平成28年度 通常総代会



発行所 斜里町商工会
〒099-4113 斜里町本町29番地8
電話 0152-23-2185
FAX 0152-23-0501
e-mail: shashoko@rose.ocn.ne.jp
発行日 平成28年7月20日
編集者 広報委員会
責任者 神田裕治
印刷 (有)斜里印刷

平成28年度斜里町商工会通常総代会が、5月17日(火)午後13時30分から、産業会館大ホールにおいて開催された。

議案書に先立ち、土橋商工会長が「今年度は経営発達支援事業に積極的な取り組みをしていきたい」と述べ、今後も会員及び関係機関の皆様にご支援、ご協力のお願いも含め総代会の挨拶がされた。

その後、斜里町副町長 阿部義則氏、北海道議会議員 高橋文明氏、日本政策金融公庫北見支店長 佐藤英氏から祝辞をいただいた。

議事は大橋力暢氏を議長に選出し第1号議案から第6号議案まで審議され、提案したすべての議案が異議なく承認された。

永年勤続従業員表彰 (受賞者)

受賞者は下記のとおり。

●勤続5年(34名)

横山秀樹・石下義見(株)中田建機、久米昭弘(辰三興業(株))、大野浩輝(斜里)

●勤続10年(19名)

アポロ石油(株)、長野哲也・藤田真一・柴田有央・松浦輝・杉林圭太・津田隼輔・高野克志・伊藤照哲・阿部正晴・小国誠・穂満重水子・鈴木雅和・矢野文子・小浦方寛・成瀬聖也・宮森正幸・若原秀和・高林康彦(株)知床第一ホテル、田淵祐次・野崎洋・丸野友宏・中崎亘・押久保隆史・宮裕樹(株)丸あ野尻正武商店、大槻英人(大成工業(株))、土田洋介・坂下久・西森明(サンエイ工業(株))、藤本祐二・湊和利(株)美咲興業)

松本周二・片岡明日香(有)片山電気商会、中村一裕(株)河面組、石崎弘己(辰三興業(株))、井尾弘治・山本一樹・竹内隆夫・高野直人・四ツ倉大介・野宮智明(株)知床第一ホテル、中村哲人・斉藤美順(大成工業(株))、高野達幸(株)北海羽田コンクリート、加藤圭・黒田和寛・三浦義行(サンエイ工業(株))、平賀伸一郎(株)北一産業、近藤博之(株)丸七高橋組、小野孝幸(株)丸米産商)

●勤続15年(7名)

井潤淳(株)河面組、上本直幸(株)長屋工業、足立おかり・藤林伸行(株)知床第一ホテル、外川勇司(株)丸あ野尻正武商店、水野明広(株)美咲興業)、白石明(株)丸米産商)

●勤続20年(13名)

原田貴浩(斜里寮)、三竿昌之(有)片

**日本政策金融
公庫普通利率**
7月13日現在
**1.25%~
2.35%**

※返済期間、保証人・担保の有
無等により利率は異なります。

山電気商会)、東谷義之(株)遠藤工務店)、小笠原和俊(辰三興業(株))、吉田嘉代子・大塚ミイ子・岡沢弘子・佐藤拓(株)知床第一ホテル)、河田雅史(株)元木金物店)、武藤登代子(株)北海羽田コンクリート)、加藤静江(サンエイ工業(株))、長町猛・吉澤祥一(株)美咲興業)

●全国商工会連合会会長表彰(1名)
大越清一(株)美咲興業)

●北海道商工会連合会会長表彰(3名)
加藤静江(サンエイ工業(株))
原田貴浩(斜里窯)
古川博敏(丸丸あ野尻正武商店)
以上

平成28年度永年勤続表彰者

合計73名

全国商工会連合会会長表彰

合計1名

北海道商工会連合会会長表彰

合計3名



1年生です。よろしくお願ひいたします!

フレッシュマン紹介

今年社会人一年生になられた人達です。その中で、商工会員の事業所に就職された方々は23名です。会員の皆さん、社会人一年生のフレッシュマンをよろしくお願ひ致します。

新卒者で、商工会員の事業所に就職された方で、ご紹介漏れの新入社員がおりましたら、商工会へご連絡下さい。次号に掲載します。

- ① 勤務先 ② 担当部署 ③ 趣味・特技 (五十音順)

S-1 自慢まつり

5月15日(日)道の駅うしろシリエトク敷地内で「知床S-1自慢まつり」が開催された。例年天気に恵ま



賑わう会場

れず集客が伸び悩んでいたが、今年のは天候に恵まれ4300名の観客が訪れた。

当日は、12個のブースがあり斜里町商工会からも青年部が「斜里産小麦を使用した特製たこ焼き」を、女性部が斜里産小麦を使用したしゃりつこお好み焼きを出品し、双方好評を得ていた。会場には知床観光圏として清里町・羅臼町・標津町も参加しており、3町からも地場産食材の



販売ブースが設けられた。

ブース出展のほかにも、ステージではバルーンパフォーマー「チツキ」さんによるパントマイム&バルーンアートLiveや町民各団体8組による演奏・演舞が行われ大好評を得ていた。また、参加型のイベントとしてホテルのペア宿泊券や観光

青年部・女性部

クローバー作戦



5月29日(日)に青年部・女性部合同行事であるクローバー作戦が行われ、青年部から11名、女性部から18名、合わせて29名の部員が参加した。

久野青年部長の挨拶ののち、例年通り4班に分かれ、約1時間の清掃活動を行い、燃えるゴミ6袋、燃えないゴミ3袋を回収し、武藤女性部副部長の挨拶で締めくくった。

昨年と同様に天気が崩れることなく、清掃活動に専念することができた。毎年5月の恒例行事となったクローバー作戦。「斜里のために」という想いをもって取り組んでいるが、例年ほぼ同じ量のゴミを回収している。

そんな状況でも、女性部・青年部の取り組み姿勢は前向きで、少しでも町からゴミをなくそうと必死である。

このような姿を見てみると、来年の5月に斜里の町からゴミが減っていることを期待したくなる。

船のペア乗船券、知床しゃりプランド詰合せ等が当たる大抽選会が行われ会場の盛り上がりには拍車をかけていた。

実行委員会では、既に来年の実施を見据え、前日の市街地清掃に始まるこの事業がより良い形で続くように検討を進めている。



しれとマニ夏祭りが開催されます！



7月22日(金)・23日(土)しれとこ夏祭りが開催されます。恒例のしれとこ斜里ねぶたは第34回を迎え、両日午後7時、10数基のねぶたが出陣いたします。

ねぶたの歴史を簡単に紐解きますと、1807年、斜里地方に警護のために幕府から送られた津軽藩士が、厳しい寒さと栄養不足などのため72名が亡くなる史実がありました。この事件をきっかけに斜里町に津軽藩士殉難慰霊碑を建立し、昭和58年弘前市と友好都市の盟約を結びました。そして同年より斜里町でねぶた運行が開催されるようになったので

す。以来34回を超えるねぶた運行ですが、近年の参加団体の減少が気になるので、

また例年好評の弘前物産展は21日(木)〜23日(土)まで道の駅斜里にて開催、スイーツやお酒に加え、珍しい高級工芸品が登場する予定です。



竹富町果物即売会23日(土)では、パインナップル、マンゴーが販売されますが、今年は収穫量があまり良くないようで、数量も極めて限定となっております。購入できる方は非常にラッキーです。その他豪華景品が当たる商店街大抽選会や露天まつり、ねぶたフェスティバルなど盛りだくさんの内容で夏祭りが開催されますので、ご家族そろって商店街へお出かけください。

力走！オホーツクサイクリング

7月2日(土)・3日(日)第35回オホーツクサイクリングが開催されました。

参加者総数635名(内斜里町45名)が斜里町のゴールを目指し力走しました。前日の金曜日には女性部が役場で雄武町に向かう参加者の見送りをしました。

スタートの土曜日は常呂付近で大雨にあたり、大変苦労しております

たが、日曜日は雨にあらず蒸し暑い中、斜里町のゴールを潜りました。



ゆめホール前芝生ではゴールをした参加者が記念撮影や斜里町の物産品に立ち寄り、昼食を取って休憩し、斜里町を後にしました。サイクリング運営にご協力いただきました関係者の皆様、大変お疲れ様でした。



プレミアム10%つき商品券&再度プリペイドでお得感!!



7月12日(火)道の駅しゃり・うとろ道の駅シリエトクにおいて、売上目標総額一億円(お一人様上限3万円)を予定して今回で最後になるか(と)となる消費拡大事業が行われた。

この事業は斜里町が町商工会と斜里ポテト協同組合の共催で行われるもの。しばらく見送られていた斜里ポテト協同組合のプリペイド発行も再登場した。もろもろの事情から以降の消費活性化事業の行く末は今のところ不透明である。

当日、道の駅しゃりの会場内はすっかりお馴染みとなつた。これは入上は入らないという重の人列が続いてきた。会場内の収拾がつかなくならぬとの

場内整備係の判断から10時の発売時間を10分ほど早めて始められた。例によって一番乗りの人は午前7時過ぎ頃にはすでに会場に来ていたという(こういう楽しみ方もあり)。

- プレミアム商品券使用有効期限
平成28年11月30日(水)
- プレミアム商品券換金期限
平成28年12月20日(火)

会場の賑やかさの中、事前に町広報でお知らせし又、各戸に購入申込書を配布していたこともあり町民の皆様はいつもの様におしゃべりを楽しみながらスムーズに整然と列を進み期間限定商品券やプリペイド入金を手にも、ニコニコ顔で帰路についた。繰り返し並べられた方も多く見受けられたが、長蛇の列はお昼ころまで途切れることはなかった。

はまなす



*5月に行われた伊勢志摩サミット。今回は会議での総括そのものよりも以下の二つのことの方が大きな出来事であったと思う。一つにはオバマ大統領の広島訪問である。アメリカ合衆国現職の大統領が初めて公式に原爆投下地を訪れ、謝罪の声明を述べたというのは日米の歴史の大きな転換点でさえある。いろいろな意味でいまだ戦後歴史は続いていたのであろう。二つには消費税増税の2年半延期である。社会福祉目的のためのか財政健全化の為であるとか正当化の理由はあるものの、消費税先進国(欧米)の税率縮小化にみられるようにその効果は机上の計算通りではない。日本でも数度の税率上げの結果、国税の総収入は確実に減少している。2年半経過ののち消費税は最低そのままであつてほしいものである。

*毎日のようにTVに出ていた東京都の舛添知事。地位が人を変えてしまったのか、もともと資質のあつたのか、当時あまり良い候補者がいなかったのか、いずれにしても2年半前、選挙で大量得票を得て都知事になった人なのであるため非常に残念だ。この号が出るころには東京にふさわしい新しい都知事の顔の話になつてはいるのでは…。

*今年には山に山菜を採りに入つて熊に襲われる事件が例年よりも多いという。七飯町の男子置き去り事件は無事発見され終わったが、ヒグマとの接触の可能性を疑った人もいたのではないかと思う。斜里町市街地にも熊が出没したことがあつたが自然保護との折り合いのつけ方を考え直さなければならぬ。ましてや当知床国立公園はその自然保護の教本を作る立場なのであるから。

お知らせ

コーナー

○第226回ふらっとナイト

●とき 8月12日(金) 午後7時〜午後10時まで

○町民仮装盆踊り大会

●とき 8月15日(月) 午後7時から

●ところ 道の駅前特設会場

●テーマ 「マンガ(漫画)」

○楽市楽座

●とき 8月28日(日)